

~ MOTOR & SAILING YACHTS ~

YACHTCLASS

N°7 / DEC - JANV - FEV 2017

BILINGUAL MAGAZINE



SAS LE PRINCE ALBERT II

Interview
exclusive

YACHTING IN MONACO

MYS 2016

TESTS

▶ Permare Amer Cento

Ferretti Custom Line Navetta 37M

Sanlorenzo SL78

Nautor's Swan 115 FD

Hudson HH66

COMPTE RENDU SALONS
CANNES & MONACO

L 13383-7 - F: 9,00 € - RD

BEL/LUX 9,90 € - CH 14,4 FS - ESP 9,9 €



Longueur hors-tout : 62 m
 Largeur : 10,40 m
 Tirant d'eau : 2,95 m
 Réservoir carburant : 120 000 l
 Eau : nc
 Déplacement : 900 t
 Jauge : 1 100 GT
 Matériaux :
 coque acier et superstructures en alu
 Motorisation : 2 x Caterpillar 3512
 Puissance : 2 x 1 851 ch (2 x 1 380 kW)
 Vitesse maxi : 16,5 nds
 Autonomie : 4 500 milles à 12 nds
 Architecte naval :
 Professeur Vincenzo Ruggiero
 Designer extérieur : Francesco Paszkowski
 Designers intérieurs : Francesco Paszkowski et Margherita Casprini
 Constructeur :
 Tankoa Yachts (Gênes - Italie)



Tankoa S621

L'élégance
 omniprésente

Le salon de Monaco était pour le chantier génois l'événement le plus propice pour l'annonce du projet S621. Son président, Guido Orsi, le considère comme une nouvelle génération d'unités de par son élégance et son gros volume habitable (jauge : 1 100 GT). Designer "attitré" chez Tankoa, Francesco Paszkowski a présenté ce 62 mètres dont on remarque aussitôt la poupe "généreuse" en espaces dédiés aux loisirs. Le grand beach club est surplombé par une piscine à débordement et un vaste cockpit offrant deux salons symétriques. Le sunbridge aura très vite ses inconditionnels à voir sa surface et son équipement. Les documents virtuels des aménagements réalisés par Francesco et Margherita Casprini révèlent des volumes très attrayants, en particulier la suite propriétaire qui dispose d'un salon et d'un balcon escamotable. En dehors du S621, Tankoa construit actuellement le S501 et vient de conclure la vente d'un 71 mètres (S701) qui devrait venir faire escale au MYS de 2018.

COMING SOON



An
 omnipresent
 elegance

For the Genoa-based shipyard, the Monaco Yacht Show was the perfect event to announce its latest project, named S621. Its president, Guido Orsi, sees in her the new generation of units both elegant and large habitable volume (1 100 GT). Regular designer of Tankoa, Francesco Paszkowski presented this 62 metres endowed with a stern generous in spaces dedicated to leisure. The large beach club is topped by an infinity pool and a vast cockpit with two symmetrical lounges. The sun-deck will quickly have fans considering its surface and equipments. The 3D renders of the interiors arrangements penned by Francesco and Margherita Casprini unveil attractive volumes, especially in the master suite with its private lounge and foldable balcony. In addition to the S621, Tankoa is currently building the S501 and has just concluded the sales of a 71 metre (S701), who should call in at the MYS 2018.

